

Respaldan blindaje al ganado

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Asociación Ganadera Local de Saltillo manifestó su respaldo a las medidas estrictas implementadas para regular la movilización de ganado procedente de otros estados, con el fin de preservar el estatus sanitario de Coahuila libre

del gusano barrenador.

El presidente del organismo, Francisco Martínez Leal, destacó que la alerta emitida a nivel nacional por el Gobierno Federal es una acción necesaria ante los brotes registrados en entidades del sureste y la reciente confirmación de casos positivos en Nuevo León, estado vecino que eleva el nivel de riesgo para la región.

Martínez Leal recordó que en Coahuila se ha invertido por años en el fortalecimiento del sistema sanitario ganadero, por lo que ahora el reto es reforzar los filtros de inspección. Explicó que será obligatorio presentar permisos de internación y cumplir con los requisitos sanitarios para el movimiento de animales.

"Se verificará todo el

ganado que ingrese desde otras entidades. Es una medida indispensable para evitar un problema sanitario que podría afectar gravemente al sector", afirmó.

El respaldo del sector ganadero se da luego de que el secretario de Desarrollo Rural del estado, Jesús María Montemayor Garza, informara que se han impuesto multas superiores



Martínez Leal recordó que en Coahuila se ha invertido por años en el fortalecimiento del sistema sanitario ganadero, por lo que ahora el reto es reforzar los filtros de inspección.

a 750 mil pesos y ejecutado 25 actos de autoridad contra movilizaciones irregu-

lares de ganado provenientes del centro y sur del país.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Domingo 7 de Diciembre de 2025

Año XVI No. 8,274
Ciudad Acuña, Coahuila



LOCAL / PÁG. 2

EN COAHUILA

Se continúa trabajando con familiares de desaparecidos

Se acuerda que el Centro Regional de Identificación Humana (CRIH) lleve por nombre "Blanca Isabel Martínez Bustos"

Coahuila afina ruta hacia 2026

Seguridad seguirá como eje del gobierno; afirma el gobernador Manolo Jiménez Salinas



El gobernador mencionó que seguirán trabajando fuerte en el 2026.

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Coahuila comenzó a definir el rumbo hacia 2026 con la seguridad como prioridad absoluta, afirmó el gobernador Manolo Jiménez, quien adelantó que el próximo año estará marcado por ajustes y estrategias para mantener la fortaleza del estado, especialmente ante el panorama político que dejarán las elecciones.

El mandatario reconoció que 2025 fue un año complejo en materia económica, golpeado por aranceles y factores internacionales que afectaron a diversos sectores. Sin embargo, aseguró que su administración ya cuenta con un plan de trabajo para enfrentar los retos que vienen.

La jovencita que sobrevivió al brutal accidente fue trasladada a la Clínica 7 del IMSS en Monclova por paramédicos del GRUM

JAIME GUERRERO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MINA, NUEVO LEÓN. - Una escena devastadora marcó la mañana de este sábado en el kilómetro 109 de la carretera federal número 53, en los límites con Coahuila, donde un brutal choque frontal entre un camión del IMSS y una camioneta Ford Escape dejó un saldo de cinco personas sin vida y una adolescente gravemente lesionada, perteneciente a una familia monclovense, habitantes de la colonia Miravalle.

El encontronazo, que generó una intensa movilización de cuerpos de auxilio, ocurrió cuando un camión que transportaba insumos del Seguro Social y en el que viajaban un empleado



Las unidades quedaron destrozadas tras el choque frontal en el kilómetro 109 de la carretera 53.



Paramédicos del GRUM trasladaron a Camila 'N' de 17 años, la única sobreviviente a la clínica 7 del IMSS en Monclova.

de la institución y su hijo, impactó de frente contra la camioneta en la que viajaba la familia.

La fuerza del golpe pro-

Cuatro de los ocupantes de la camioneta murieron de manera instantánea: la conductora, su hermana y sus padres, mientras que el chofer del camión del IMSS quedó prensado entre los fierros, perdiendo la vida en el lugar. Su hijo, quien viajaba con él, milagrosamente resultó ileso.

Paramédicos del GRUM trasladaron a Camila 'N' de 17 años, la única sobreviviente a la clínica 7 del IMSS en Monclova, donde permanece bajo observación médica.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

Atacan cuartel con coche bomba

Un artefacto explosivo contra un cuartel de la Policía Comunitaria de Coahuayana, Michoacán, dejó un saldo, al cierre de edición, de cinco muertos y varios heridos

Arranca cacería y deja derrama millonaria

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - El inicio de la temporada de cacería de venado cola blanca reactivó la llegada de cazadores a los ranchos de la región, generando una derrama económica millonaria que representa

un respiro para los ganaderos luego de un año marcado por pérdidas.

Homero Amezcuá Villarreal, presidente de la Asociación de Ganaderos de Acuña, informó que al menos 70% de los ranchos recibe visitantes durante esta temporada, lo que se tra-

duce en un ingreso extra clave para sostener la actividad.

"La derrama económica llega a millones de pesos y esto se vuelve importante ante el momento que se vive", señaló.

Aunque la afluencia de cazadores se mantiene alta,

Amezcuá reconoció que la sequía ha reducido la presencia de fauna, provocando que algunas especies presenten menor tamaño o desarrollo.

Pese a ello, el sector confía en que la temporada contribuirá significativamente al fortalecimiento de la economía rural.



Comienza temporada de cacería de venado.

ESCANEALO AQUÍ

